

weiteren Details über den beschriebenen glorreichen Kampf einer weiteren Original-Mittheilung vorbehalten, fügen wir dieser anspruchlosen Skizze noch die authentische Liste derjenigen höheren Offiziere hinzu, welche durch den großen König sofort avancirt wurden. Wir finden darin Namen, die auch im Befreiungskampfe heldenmüthig voranleuchteten, und Geschlechter, die noch jetzt auf ihrem alten ehrwürdigen Stammbaum erfreulich fortblühen.

Zum General-Feldmarschall: den General der Infanterie v. Dossow.

Zu Generalen der Infanterie: die Gen.-Lieuts. Graf Dohna; Fürst Dietrich von Anhalt-Dessau.

Zu General-Lieutenants: die General-Majors Prinz Moriz von Anhalt-Dessau, v. Münchow, v. Bonin, v. Möllendorf, v. Kochow, v. Koel.

Zu General-Majors: die Obersten Graf Dohna, von Kalnein, von Borck, von Pestwitz, Prinz Heinrich von Preußen, Marschal v. Bieberstein, v. Kueß, v. Kazler, v. Schwerin.

Zu Obersten: die Oberst-Lieutenants Arnstet, v. Puttkammer, v. Uchtländer, v. Wartensleben, v. Schöning, v. Lange, v. Buntsch, v. Weyher, v. Ahlemann, v. Langermann, v. Cosel, v. Krockow, v. Ledebour, v. Derßen, v. Borck, v. Duoss, Graf Truchseß, v. Wyllich, v. Buddenbrock.

Der übrigen braven Offiziere und Kommandeure soll unter einem anderen Ehrenrahmen noch besonders auszeichnend gedacht werden. aa.

Strenge Justiz der Vorzeit.

(Aus einer alten Kirchenchronik zu Horka.)

A. 1720 den 18. Aprilis wurden in der Diehsa (einem Dorfe bei Niesky) zwei Diebe abgethan, nachdem sie die Kirche daselbst bestohlen; beyde wurden decolliret, und einer unter das Gerichte begraben; der andere wurde, so zum stehlen animiret, auß Rath geflochten. Eodem wurden den 18. September drey Kirchendiebe in der See gerädert.